

Liebe Weggefährtinnen und Weggefährten
in den vier Pfarrgemeinden unseres Seelsorgeraumes.

In einem persönlichen Gespräch sowie in der heutigen Teambesprechung hat unsere Pastoralassistentin Elisabeth Steiner mitgeteilt, dass sie ihre beiden Lern- und Arbeitsfelder im Haus St. Martin und im Seelsorgeraum Aldrans Ampass Lans Sistrans mit 31. August 2023 verlassen wird und ihren Dienst als Pastoralassistentin bei uns beendet.

Elisabeth hat mehrfach betont, dass sie eine große Dankbarkeit empfindet für die Lernerfahrungen und Begegnungen mit den Menschen in den vier Pfarren und darüber hinaus bei uns im südöstlichen Mittelgebirge.

Ich danke Elisabeth für ihr engagiertes, gewissenhaftes und verlässliches Mitarbeiten im Team sowie für ihre Zusammenarbeit mit den Ehrenamtlichen und den Menschen in den vier Pfarren.

Ich wünsche Elisabeth, dass wir die kommende Zeit des Übergangs wie bisher kraftvoll miteinander gestalten und für die Zukunft Gottes Schutz und Segen für ihre neuen Wege.

Mit einem Ausschnitt aus einem Gedicht von Hermann Hesse hat Elisabeth uns im Seelsorgeteam ihre Entscheidung mitgeteilt. Diese Zeilen möchte ich uns mitgeben hinein ins heurige Pfingstfest:

*„Es muss das Herz bei jedem Lebensrufe
bereit zum Abschied sein und Neubeginne,
um sich in Tapferkeit und ohne Trauern
in andre, neue Bindungen zu geben.
Und jedem Anfang wohnt ein Zauber inne,
der uns beschützt und hilft, zu leben.“*

Pfarrprovisor Johannes Hohenwarter OPraem
Innsbruck, am 24. Mai 2023

